



Aduana cuenta con nuevas oficinas en Zona Franca

Aduanas cuenta con nuevas oficinas en el primer piso del Edificio Convenciones de Zofri S.A., con una superficie de 136 metros cuadrados. La ceremonia de entrega fue encabezada por el presidente del Directorio de Zofri, Iván Berríos; el gerente general, Felipe Albistur; y el director regional de Aduanas, Cristian Molina.

“La alianza estratégica que nos permite inaugurar esta oficina con accesibilidad universal y atención focalizada optimiza los tiempos de respuesta”, señaló Berríos.

La inversión fue de 50 millones de pesos, financiados por Zofri S.A., e incluye una ubicación estratégica junto a la oficina de visación.

Las dependencias contemplan sala de reuniones, oficinas compartidas, jefatura, oficina de partes, recepción, sala de espera, baños y kitchenette.

“Están preparadas para atender a más de 20 personas con altos estándares de confort y funcionalidad”, agregó Berríos.

Además, el nuevo espacio incorpora red de datos estructurada, conectividad estable, mobiliario y equipos computacionales adecuados.

“Este es un primer paso para avanzar hacia mejoras en plataformas digitales”, afirmó Berríos, adelantando una reunión con la Directora Nacional de Aduanas en Valparaíso.

El director regional, Cristian Molina, destacó que las oficinas “dignifican el trabajo de los funcionarios y mejoran la atención a los usuarios (...) La región gana muchísimo con estas instalaciones”.

Agregó que, dado el proceso de expansión de Zofri, “es probable que la dotación de 24 funcionarios se incremente” para responder a las nuevas demandas, “lo cual es bastante beneficioso para el funcionamiento del sistema franco y las proyecciones de la región”.



ESTARÁN EN EL EDIFICIO DE CONVENCIONES DE ZOFRI S.A. EN IQUIQUE.

proceso de expansión de Zofri, “es probable que la dotación de 24 funcionarios se incremente” para responder a las nuevas demandas, “lo cual es bastante beneficioso para el funcionamiento del sistema franco y las proyecciones de la región”.

Agregó que, dado el

proceso de expansión de Zofri, “es probable que la dotación de 24 funcionarios se incremente” para responder a las nuevas demandas, “lo cual es bastante beneficioso para el funcionamiento del sistema franco y las proyecciones de la región”.

mandas, “lo cual es bastante beneficioso para el funcionamiento del sistema franco y las proyecciones de la región”.